

appela dans la chaire de Notre-Dame à la fin du carême de 1893 pour remplacer M^r d'Hulst, malade, vint prononcer le panégyrique de Colomb. Avant de descendre de chaire, le P. Ollivier s'éleva contre l'oubli dont le grand navigateur français Jacques Cartier semble être l'objet de la part de ses compatriotes.

Il faut cependant espérer que, dans un avenir peu éloigné, les Malouins se souviendront du premier homme célèbre de leur cité, de celui dont le buste et la statue sont partout dans le nouveau monde; car, sur la porte principale de sa ville natale, au-dessous de l'écusson représentant les armes de Saint-Malo, on lit encore : *Semper fidelis*.

FIN

40